

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. März 2010

Renovierung Bänke (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Sitzbänke am Mainufer und auf der Maarau auf ihren Zustand überprüfen zu lassen und gegebenenfalls auszutauschen oder wieder in einen brauchbaren Zustand versetzen.

Eine größere Anzahl der Bänke sind dringend renovierungsbedürftig. Völlige Vermoosung, gesplitterte Latten und extreme Verwitterung machen das Benutzen der Bänke unmöglich.

Beschluss Nr. 0024

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher